

Sujet : [INTERNET] Projet Saint Bon EDPR France Holding

De : >

Date : 15/10/2022 à 00:22

Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Bonsoir Monsieur Chevalier,

J'arrive toujours chez moi par la Nationale 4...laissant les villes Val de Marnaises à leurs bruits. Ce long ruban de bitume se jonche petit à petit d'animaux dépecés par les roues des voitures au fur et à mesure qu'il traverse les champs. Sur la droite en arrivant à la nuit, clignotent les feux rouges des premières éoliennes...Déjà les haies ont disparues, les forêts ont été réduites à l'état de bouquets d'arbres et nous voyons traverser biches, lapins ou renards hagards sous la lumière des phares. Quel est le bénéfice de si nombreux artifices ? La vie est précieuse, et l'éolien n'encourage pas la biodiversité non plus. Poser leur regard sur la campagne sans rencontrer ses machines énormes, et déjà si nombreuses en Marne reste une garantie de sérénité pour ses habitants. Je rejoins volontier le vote d'Esternay à l'unanimité, celui de Courgivaux et de notre CCSSOM qui se sont prononcés contre. Nous devons économiser l'énergie et non encourager sa production au prix de la destruction de la vie et de nos paysages. J'ajoute que je ne connaissais pas la Marne avant d'y habiter vraiment...ses hôtes à poils et à plumes sont merveilleux, apaisants, nous avons tant à apprendre d'eux encore, et aujourd'hui plus que jamais nous devons protéger leur habitat.